



11月 保育園だより



令和6年11月号 社会福祉法人晋栄福社会
新福島ちどり保育園
担当:藤本 美涼

少しずつ秋が深まり、落ち葉も色づいてきました。運動会では各クラス練習してきた力を存分に発揮し、最後まで一生懸命頑張っていた子どもたち。たくさんのあたたかいご声援とご協力ありがとうございました。過ごしやすいようになってきましたので、今からは異年齢で散歩に出掛け、落ち葉やどんぐりを拾ったりしながら、秋の自然を楽しんでいきます。また園外保育や芋ほりなどの行事もありますので、引き続き感染症予防に努め、元気に過ごせるようにしていきます。



11月の予定

- 1日(金) 芋ほり
- 5日(火) 芋ほり予備日
- 11日(月) 乳児身体測定
- 12日(火) 幼児身体測定
- 15日(金) 遠足 4・5歳
- 19日(火) 遠足 0・1歳

- 20日(水) 遠足 2・3歳
- 22日(金) 絵本シアター
- 26日(火) お楽しみ会
- 27日(水) 避難訓練
- 28日(金) ミニ音楽会

お知らせ

- 登園は9時までにお願いします。お休みされる場合も9時までにご連絡をお願いします。
- お迎えが18時を過ぎる場合も必ず保育園にご連絡をお願いします。



遠足のお知らせ

- (0・1歳) 日程: 11月19日(火) 場所: 玉川西公園
- (2・3歳) 日程: 11月20日(水) 場所: 下福島公園
- (4・5歳) 日程: 11月15日(金) 場所: 京都鉄道博物館

★詳細はお手紙をご覧ください。

★おにぎり弁当は雨天時でも必要になります。ご準備をお願いします

(0歳児は要りません)



不審者避難訓練をしました

10月18日(金)に福島警察署の方々に来ていただき、不審者が侵入したことを想定した避難訓練を行いました。子どもたちは保育者の話をよく聞いて迅速に避難できており「いかのおすし」の合言葉もみんなで確認しました。その後5階に集まり警察署の方から防犯についてどのようなことに気を付ければよいのかを聞き、学ぶことができました。職員は刺股を使った研修を行い、正しい使い方を教わりながら実践しました。



お楽しみ会

10月24日(木)に10月のお楽しみ会とお誕生日会がありました。お誕生日児は好きな食べ物や、大きくなったら何になりたいかを発表してくれました。お楽しみ会では動物の鳴き声や保育者の声を聞いて、誰かを当てるサウンドクイズゲームを行いました。「うしかな? ヤギかな?」「〇〇先生の声じゃないかな?」と友だちと相談しながら、楽しく参加する姿が見られました。



ハロウィン

10月31日(木)にハロウィンがありました。各クラス制作した衣装を身に付けて園内を周り「トリックオアトリート!」と元気な声で言うと、保育者から素敵なお菓子をたくさんもらいました。今後も様々な行事に親しみをもち、楽しく過ごして行きます。



食育活動

うどん作り



10月22日と23日にうどん作りを全園児で行いました。22日には3～5歳児でタネ作りとしてこねる作業を行い、23日には作ったタネを0歳～2歳児に踏んでもらいました。その後はゆでるところを4・5歳が見学し、給食でうどんを食べました。



野菜の型抜き

2・3歳が野菜の型抜きを行いました。人参や大根など少し硬かったですが、保育者に手伝ってもらいながら行い、できると嬉しそうに形になった野菜を見せてくれました。給食で自分たちが抜いた野菜がでてくると「あるよ!」と言って、喜んで食べていました。今後も食育活動を続けていきます。



サバの解体ショー

10月16日(水)にサバの解体ショーがありました。普段見慣れないことから怖がる子、興味を持つ子どもと反応は様々なでしたが、とても良い体験ができました。他にも果物飾り切りや、野菜の浮き沈み実験を見たりと、実際に目の前で見ていただいたことで、子どもたちも興味深そうに参加していました。



クラスだより

あさひ組 (0歳児)

過ごしやすい気候になり、戸外で過ごす時間も増えました。屋上園庭では大好きな電車が通ると指差しや言葉で反応し、繰り返し手を振り嬉しそうにしています。また芝生の上をずり這いやハイハイで自由に探索したり、保育者と手を繋いで歩いたり、身体を動かしています。今月からジャングラミングにも挑戦し、保育者に支えてもらいながら滑り台を楽しんでいます。11月は芋ほりや遠足など、戸外の行事も楽しみながら、元気いっぱい過ごしていきます。
〈目標〉心地よい気候の中、秋の自然に触れ発見を喜ぶ。



ひかり組 (1歳児)

涼しくなり、散歩や屋上園庭での活動も再開し、自然に触れる機会も増えてきました。子どもたちは「一緒にしよう」「おいで」とお互い誘い合ったり「〇〇楽しかったね」と感想を言ったりして、友だちや保育者とお話する事を楽しんだり、新しい言葉をどんどん吸収したりする姿が見られます。更にいろいろな言葉を吸収し表現できるように、日々の言葉のやりとりや絵本の読み聞かせを大切にしていきたいと思っています。
〈目標〉ゆったりとした心で、のびのび過ごす。



にじ組 (2歳児)

初めての運動会では少し緊張する姿もありましたが、みんなで楽しく参加することができ、その頑張りがとても嬉しかったです。先月は、絵の具の塗り広げやハサミを使って制作をしました。筆の使い方を伝えると、嬉しそうにする姿がありました。ハサミでは保育者の話をしっかりと聞き、マナーを守ってハサミを使う姿もありました。今月はたくさん体を動かす活動をしていきたいです。
〈目標〉体をたくさん動かし、元気にあそぶ。



ほし組 (3歳児)

運動会という大きな行事を終え、当日は緊張する姿もありましたが、最後まで頑張る子どもたちの姿に、成長を感じられた1日でした。戸外でも過ごしやすい気候になってきましたので、今後も散歩や屋上園庭に出かけ秋ならではの自然に、たくさん触れられるようにしていきたいです。また異年齢児とのあそびも増やし、関わり合うことの楽しさを味わえるようにしていきます。
〈目標〉戸外であそぶことを楽しみ、秋の自然に興味や関心をもつ。



そら組 (4歳児)

友だちと力を合わせて頑張った運動会を終え、達成感を沢山感じている子どもたち。そらぐみとして大きな行事を経験し、一段と成長した姿を嬉しく思います。涼しく過ごしやすい気候にもなり、友だちと秋の自然に触れながら戸外でのびのび体を動かしてあそべることを、嬉しそうにしています。今月ははじめてのバス遠足に出かけます。遠足を通して、異年齢での関わりを楽しめるよう、見守っていききたいと思います。
〈目標〉遠足やあそびを通して、異年齢での関わりを楽しむ。



ゆめ組 (5歳児)

一生懸命がんばった運動会を通して、クラスで1つの行事に最後まで取り組めた喜びを感じていました。又、努力することでできなかった事ができるようになるという事を知ったことで、これからも諦めずに取り組めるようになればと思います。これから気候もよくなって散歩に行く機会が多くなり、木の実や葉っぱ等の自然物を集め楽しむ姿があります。今月は芋ほりや遠足等の季節の行事や体験をとして秋の自然を楽しめるようにしていきます。
〈目標〉秋ならではの、体験を楽しむ。

